

A/N: Hoy es la última homilía de nuestra serie de cuatro partes sobre la vida. Hemos tratado de explicar por qué la eutanasia es moralmente incorrecta, pero el tema general en realidad ha sido que la vida es buena, Dios da y ama la vida, y celebramos la vida incluso cuando es difícil. Hoy, al hablar sobre el aborto, queremos centrarnos en la misericordia de Dios. Queremos ayudar a las madres en circunstancias difíciles y proteger las vidas de los no nacidos. También queremos ofrecer la misericordia de Dios a cualquier persona que haya estado involucrada en un aborto. Para aquellos que no lo saben, hemos tenido tres personas en nuestra familia parroquial que compartieron sus historias de curación de los abortos en los que estuvieron involucrados. Nuestro objetivo es que la mayor cantidad posible de nosotros nos inscribamos en *40 Days For Life*, para que la misericordia de Dios llegue a las personas que nunca la han experimentado.

- Como ya lo hemos mencionado durante tres semanas, como lo hemos hecho durante los últimos cuatro años, hoy mostraremos algunas imágenes de abortos. Si recién se unen a nosotros, les pido disculpas si esto los toma por sorpresa. Les daré otra advertencia antes de mostrarlas, así que siéntanse libres de cerrar los ojos o mirar hacia abajo, y padres, siéntanse libres de decirles a sus hijos que hagan lo mismo; es su elección.

S: En el Evangelio, Jesús habla de la fecundidad, que conocemos el árbol por sus frutos, así que aquí os dejamos un vídeo sobre la bondad a la que nos

llama Jesús (<https://www.youtube.com/watch?v=GeEpBNtmCNw> 0:24-0:32; 0:42-0:50; 0:53-0:59; 1:16-1:24; 2:20-2:58;

3:07-3:16; 3:23-3:31; 3:40-4:52; 5:08-6:12; 6:22-6:41; 6:52-8:16; 9:00-9:18; 9:34-9:56).

Hay una secuencia de los tres grupos de dichos del Evangelio que tratan del

fruto del seguimiento de Jesús.

- En primer lugar, Jesús pregunta: “¿Acaso un ciego puede guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en un hoyo?” (Lucas 6:39). La solución es seguir a Cristo, porque Él nunca cae espiritualmente.
- En segundo lugar, cuando seguimos a Cristo, invitamos a otros a seguirlo, para que no caigan. Y, cuando los invitamos, Jesús nos dice: “Saca primero la viga de tu propio ojo, y entonces verás bien para sacar la paja del ojo de tu prójimo” (6:42). Cuando hablamos de eutanasia o aborto, hay cosas buenas y malas, pero no somos mejores que los demás. Todos somos pecadores. Yo he cometido pecados mortales, y sin embargo, el perdón de Jesús ha cambiado mi vida. Espero que todos lleguen a saber que Él murió para perdonar nuestros pecados y resucitó para darnos la vida verdadera. Teniendo esto en cuenta, nadie debería sentirse desanimado o condenado. Podemos sentirnos culpables o apenados, pero el desánimo no viene de Jesús.
- En tercer lugar, sabemos que estamos siguiendo correctamente a Jesús por el fruto que damos: “No hay árbol bueno que dé frutos malos, ni tampoco árbol malo que dé frutos buenos; cada árbol se conoce por su fruto” (6:43-44). Cuando somos un buen árbol espiritual, hacemos buenas obras.
  - Hace dos semanas, un buen estudiante de sexto grado preguntó: “¿Qué pasa con el aborto en casos de violación?”. ¿Qué responderías? De grandes organizaciones como el Centro Canadiense para la Reforma Bioética, que dará una charla a la 1:30 p.m., respondí: “Todos estamos de acuerdo en que la

violación es un trauma terrible. Sin embargo, ¿ayudará el aborto a sanar a la sobreviviente? ¿Le quitará el dolor? ¿Y por qué damos la pena de muerte al niño en lugar de al hombre? En Canadá, no hay pena de muerte para los violadores. Sin embargo, el aborto mata niños”. La razón por la que comparto esto es porque esta cuestión de la violación es engañosa; ha llevado a más abortos, no a menos; eso es un fruto malo. Debido a que, como cultura, comenzamos a permitir el aborto en casos de violación, Canadá ahora permite el aborto durante los nueve meses completos de embarazo (<https://www.mdrcindia.com/uploads/blog/082024//321724216128.jpg>)— esa es mala fruta.

Por otro lado, en el video, Glenda tenía un corazón muy puro. Junto con la familia adoptiva, produjo un maravilloso líder cristiano que lleva a otros a Cristo, eso es un gran fruto.

- Y cuando la gente ve lo que hace el aborto, produce buenos frutos.

Miren esto, por favor (<https://www.youtube.com/watch?v=7SkMf11FYyo> 0:39-1:51). Ahora vamos a ver lo que hace el aborto. En unos segundos, vamos a mostrar algunas fotos y un video del aborto, así que siéntanse libres de cerrar los ojos o mirar hacia abajo, y, padres, si quieren, háganlo con sus hijos.

Gracias. Aquí vamos:

- Aquí hay algunas fotos (<https://abortionno.org/abortion-photos/> ...).
- Y aquí está el video (<https://www.youtube.com/watch?v=aBIhez7C1dM> 0:00-3:39).

¿Cuántos abortos hay en el mundo? Según Worldometers (). Por eso muchos creen que el aborto es el problema moral número uno de nuestro país, del mundo y de nuestra época. Es el que mata a más personas.

A: Quiero agradecer a las 144 personas que ya se han inscrito en *40 Days For Life* y por las 74 horas que han pasado. ¡Es increíble! ¡Alabado sea Dios! Es un gran sacrificio para muchos de ustedes debido a sus horarios y las exigencias de sus vidas. Ruego que este video nos recuerde cuán poderosos son nuestro testimonio y nuestras oraciones (<https://www.40daysforlife.com/en/25000th-baby-saved> 0:05-0:48; 1:08-1:52). Aquí está la tabla de lugares disponibles (). Si puedes tomar uno o más, te lo agradeceríamos mucho. Comenzamos la Cuaresma el miércoles, así que este puede ser el mejor acto de caridad que podamos hacer.

V: Jesús dice: “Del buen tesoro del corazón, el hombre bueno, produce el bien” (6:45).